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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  23 del mese MAGGIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Convocazione Segretario Comunale 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P   

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 15:56 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente P P   

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A A/P  ENTRA 15:47 

10 CURELLO Antonio Componente A P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A MICELI ENTRA 15:35 

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A P   

15 FATELLI Elisa Componente A A/P FRANZE’ ENTRA 15:49 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

               IL  PRESIDENTE                                                    Il Segretario Verbalizzante f.f. 

    Maria C. Corrado             Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

il  Presidente Maria C. Corrado, chiama l’appello in prima convocazione, alle ore 15:30 e  verificata 

l’assenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai lavori, lo rinvia alle ore 15:45 in 

seconda convocazione. 

Si apre in seconda convocazione.  OdG:  Parco Urbano, invitato ai lavori il Segretario Generale. 

Il Presidente , in apertura dei lavori comunica che in accordo con gli altri Presidenti si è deciso che 

ciascuno avrebbe aperto la propria Commissione accennando al ricordo di quanto avvenuto nella 

strage di Capaci. 

Interviene il Commissario Santoro, afferma che le manifestazioni sono importanti per coinvolgere e 

sensibilizzare i giovani, ma del tutto inefficaci per i senior. Il Commissario porta come esempio la 

mancata pubblicazione dei vari progetti sul sito istituzionale, negando così ad un Consigliere il 

diritto di visionarli. Santoro evidenzia l’importanza della trasparenza. 

La Commissaria Franzè, afferma che si sarebbe aspettata da parte dell’Amministrazione e come 

Vibo Capitale del libro, una manifestazione con il coinvolgimento delle scuole di ogni ordine e 

grado. 

Il Commissario Lombardo, afferma che è bene ricordare con dimostrazioni e comportamenti nel 

rispetto delle regole e con le azioni quotidiane. Detto questo, il Commissario crede che le 

Commissioni siano fatte per produrre ed è bene quindi passare alla trattazione dell’OdG. 

Il Presidente comunica che aveva riconvocato tramite pec , ai lavori odierni, il Segretario Generale, 

ma questi non si è presentato nemmeno oggi ed ha avvisato tramite messaggio che ha avuto un 

impegno improvviso. Il Presidente ha quindi chiesto allo stesso, che sia lui a comunicare la data in 

cui può rendersi disponibile. 

Interviene la Commissaria Franzè, la quale evidenzia che la stagione estiva è oramai iniziata. Le 

spiagge di Vibo Marina e Bivona, domenica erano già frequentate e non erano pulite, il Sant’Anna 

continua a riversare in mare e la stazione di sollevamento numero 3 è piena di liquami. La Franzè 

manifesta la sua preoccupazione qualora questo dovesse proseguire nell’alta stagione estiva. 

Tornando all’Odg, il Commissario Lombardo, ancora una volta manifesta il suo disappunto per non  

essere a conoscenza di chi è la competenza del Parco Urbano, lo stesso dicasi per le pompe di 

sollevamento e per tutto ciò che riguarda il territorio comunale. 

Il Presidente, attraverso colloqui  telefonici, comunica ai presenti che la notizia in merito alla 

rescissione del contratto corrisponde a verità, ciò nonostante, il concessionario è tenuto ad 

occuparsene fino a fine mese. 

La Commissaria Franzè, per tanto chiede al Presidente di interfacciarsi con chi di competenza per 

reperire notizie in merito  al nuovo bando e se l’Amministrazione si sta attivando. 

 

Il Presidente, esauriti gli interventi, dichiara chiusa la Commissione alle ore 16:35  



Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 23/05/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante  f.f.      

         Emanuela Calderone  

  Il  Presidente  la 2^ Commissione 

                     Maria c. Corrado  


